
16 июня— 

день выборов 

в Верховный 

Совет СССР

Навстречу выборам

«ГОЛОСУЕМ 
ЗА СОВЕТСКУЮ 

ВЛАСТЬ»
’в Доме культуры села Балахонов- 

ского проведен устный журнал «Я 
голосую за Советскую власть», орга
низованный представителями агит
пункта, Дома культуры и сельской 
библиотеки. В празднично оформ
ленном зале собрались колхозники, 
сельская интеллигенция. Пришли 
молодые избиратели, которые при
мут участие в голосовании впервые.

Устный журнал открыла секре
тарь Балахоновского сельского Сове
та М. Н. Михайлова. Она рассказала 
о самой демократической в мире со
ветской избирательной системе.
Мне было поручено рассказать о кан

дидатах в депутаты Совета Союза и 
Совета Национальностей Верховного 
Совета СССР Л. А. Марченко и Б. И. 
Стукалине.

Заведующая сельской библиотекой 
В. П. Макаренко сделала обзор ли
тературы «Ленин об избирательной 
системе».

О том, с какими достижениями 
встречает день выборов в Верхов
ный Совет СССР наш колхоз, рас
сказал главный инженер колхоза 
И. И. Макаренко.

В заключение участники устного 
журнала посмотрели художествен
ный фильм «Конец Любавиных», в 
котором рассказано о становлении 
Советской власти в Сибири.

Вели журнал агитатор Оля Пере- 
лыгина и учащаяся Балахоновской 
средней школы Наташа ТТТестякова.

Р. ПОПОВА, 
заведующая агитпунктом.

Более 16 килограммов молока в 
день надаивает доярка третьей мо
лочнотоварной фермы рисосовхоза 
«Восход» Нина Васильевна Береж- 
няк. А всего за первые пять месяцев 
текущего года от каждой корпвы она 
надоила по 1210 килограммов при 
плане 1080.

НА СНИМКЕ: Н. В. Бережняк.
Фото П, Брязгуна.

ОПЕРЕЖ 4ТЬ 
СРОКИ

СЕНАЖ ИДЕТ В ТРАНШИ
В четвертом отделении совхоза «Не

винномысский» больше, чем в других 
сосредоточено крупного рогатого 
скота и овец. Вот почему сейчас 
здесь широким Фронтом идет заго
товка кормов. Большое внимание 
уделяется закладке сенажа. Со всех 
отделений сюда направлено шесть 
комбайнов, ’необходимое количество 
транспорта для перевозки зеленой 
массы.

По-ударному работают на косовице 
комбайнеры Николай Маньковский, 
Алексей Товстолуцкий, Николай 
Гайдашов. Из плана три тысячи, в 
траншеи уложено уже 1400 тонн.

Во всех отделениях начался сено
кос. Труженикам хозяйства предсто
ит скосить травы более чем с трех 
тысяч гектаров, запасти на зиму 6,5 
тысячи тонн сена.

И. КРИСАНОВ, 
агроном совхоза.

В социалистических обяза
тельствах стригалей колхоза 
имени Ленина записано: закон
чить стрижку всего овцепого- 
ловья за 18 рабочих дней. Но 
первая рабочая неделя показа
ла: стригали опережают время. 
За 7 дней руно снято с шести 
тысяч овец. А всего будет ост

рижено 12,2 тысячи овец. По 
45—6о голов остригают за день 
А. Немчинский, Г. Булыгин, А 
Зацаринный, С. Селезнев, И. 
Потужный.

М. МУССОВ, 
секретарь парткома колхоза 

имени Ленина.

Выполняя историчес
кие решения XXIV 
съзеда КПСС и пос
ледующих пленумов 
ЦК КПСС, партийные 
организации на мес
тах разрабатывают 
перспективные планы 
работы, намечают кон
кретные мероприятия 
по их реализации. 
Утвержденные на соб
раниях, заседаниях 
парткомов бюро, они 
принимают силу за
кона и обязательны к 
исполнению в наме
ченные сроки.

Положительным в 
этом воппосе является 
опыт работы партий
ной организации сов
хоза «Восход». Еще в 
1989 году на открытом 
обшесовхозном пар
тийном собрании ком
мунисты приняли пер
спективный план раз
вития хозяйства, в ко
тором четко определи
ли ближайшие и гря
дущие задачи, споки 
их выполнения. Итоги 
деятельности находят
ся пол постоянным 
контролем парткома, а 
результаты системати
чески обсуждаются па 
партийных собраниях.

Здесь стало традици
ей подводить итоги 
труда, хода выполне
ния принятых реше
ний в январе и сен
тябре каждого года на 
открытых партийных 
собраниях, которые 
посещают более 300 
рабочих и служащих 
совхоза.

Одно из последних 
заседаний парткома, 
состоявшееся 27 мая, 
было посвящено конт
ролю за ходом выпол
нения мероприятий 
парткома по реализа
ции решений XXIV 
съезда КПСС. Неос
лабно контролируется 
выполнение творчес
ких планов специали
стами хозяйства. Все 
чаще партийные соб
рания отделений начи-

наются докладами 
секретарей о выпол
нении решений преды
дущих собраний.

Принятие важных и 
конкретных решений, 
определение сроков их 
выполнения, закрепле
ние ответственных лиц 
позволяет своевремен
но выполнять намечен
ное, дисциплинирует 
коммунистов, исклю
чает бюрократизм и 
волокиту.

Примеров постоян
ного и четкого конт
роля за исполнением 
принятых решений 
много. Так организу- 

Контроль
з а 

принятыми 
решениями 
ют работу большинст
во партийных комите
тов и бюро колхозов, 
совхозов, заводов, 
строек и других пред
приятий района. И на 
их фоне особенно рез
ко выделяются недос
татки тех партийных 
организаций, где не 
изжит формализм, 
слаба внутрипартий
ная дисциплина.

Слаб контроль за 
выполнением своих же 
решений в партийной 
организации деревооб
рабатывающего комби
ната (секретарь парт
бюро тов. Ю В. Ищен
ко). Более того, здесь 
допустили прямое на
рушение партийного 
устава, нарушая Спо
ки проведения собра- 
ни’< коммунистов.

Не выполняет своих 
пешепий партийное 
бюро автотранспортно
го предприятия (глк- 
рётарь тов А. В. На-

ваев). В перспектив
ном плане работы 
здесь было намечено в 
мае заслушать вопрос 
«О состоянии выпол
нения мероприятий по 
критическим замеча
ниям коммунистов, вы
сказанных на отчетно- 
выборном собрании». 
Серьезное дело оста
лось невыполненным.

Нередко здесь при
нимают решения, ко
торые из-за иеконкрет- 
ности и расплывчато
сти заранее обречены 
быть забытыми. Фор
мулируются они приб
лизительно так: «По
вышать роль комму
нистов принять меры 
по улучшению их 
расстановки на реша
ющих участках ппо- 
изводства». И тут же: 
«Повысить персональ
ную ответственность 
кадров». В чем имен
но повысить роль, на 
какие участки на пла
вить коммунистов, 
пачт^йный опган не 
определил и не счел 
нужным кому-либо это 
поручить.

Такое же бесплодное 
словословие записано 
и по поводу важней
шего дела — обобще
ния и распространения 
опыта работы передо
виков. Все это можно 
объяснить только не
серьезным подходом к 
разработке решения. 
Ведь смогли же здесь 
всерьез обсудить, при
нять конкретные ре
шения по поводу ра
боты автобусов и до
биться их выполнения.

Контроль за выпол
нением принятых ре
шений один из важ
нейших вопросов в 
работе любого партий
ного органа. От того, 
насколько оперативно 
он решается, зависит 
авторитет организации, 
ее активное влияние 
на решение всех пос
тавленных задач.

На протяжении минувших 
лет девятой пятилетки коллек
тив третьей молочнотоварной 
фермы совхоза «Восход» удер
живает первенство в соревно
вании по пооизводству и пос
тавкам молока.

Благоприятным для них 
стал и нынешний год. В пер
вом полугодии доярки дали 
слово получить от каждой ко
ровы по 1384 килограмма моло
ка. Свои обязательства^ они 
подкрепляют конкретными де
лами.

Встав на предвыборную тру
товую вахту, доярки Дарья 
Мокроусова, Нина Бережняк

Выгодно по всем статьям
, Стригали совхоза «Родина» 
успешно ведут стрижку овце- 
поголовья. Настрижено 62 
центнера шерсти. Руно снято 
почти с двух тысяч овец. Объ
ем работы у стригалей боль
шой: необходимо остричь еще 
23 тысячи овец. В этом году 
впервые в совхозе применили 
оренбургский метод. Правда, 
пока передовой метод освоило 
немного рабочих, но в буду
щем на него перейдут все.

Специалисты совхоза счита
ют, что. применяя оренбургский 
метод стрижки овец, удастся

Пребывание
Л. Д. Кулакова|>

на Ставрополье
Представители трудящихся Петров

ского избирательного округа Ставро
польского края 7 июня встретились 
в Доме культуры светлоградского 
колхоза «Победа» с кандидатом в 
депутаты Совета Союза Верховного 
Совета СССР по этому округу чле
ном Политбюро ЦК КПСС, секрета
рем ЦК КПСС Федором Давыдови
чем Кулаковым.

Собравшиеся с большим подъемом 
избрали почетный президиум в сос
таве Политбюро ленинского Цент
рального Комитета КПСС во главе с 
Генеральным секретарем ЦК КПСС 
товарищем Л. И. Брежневым.

Открывая собрание, первый секре
тарь Петровского райкома партии 
И. А. Толстой подчеркнул, что, воо
душевленные предвыборным Обра
щением ПК КПСС земледельцы ок
руга успешно завершили весенний 
сев, развернули деятельную подго
товку к уборке урожая, многие хо
зяйства досрочно выполняют ПОЛУ
ГОДОВОЙ план продажи государству 
животноводческих продуктов.

Председатель колхоза «Правда» 
Петровского района Б. В. Кульча- 
новекий — доверенное’ лицо канди
дата — рассказал о жизни и дея
тельности Ф. Л. Кулакова, призвал 
всех избирателей округа единодуш
но отдать голоса за кандитт^то^ не
рушимого блока коммунистов и бес
партийных.

На собрании выступили первый 
секретарь крайкома КПСС ?Т. С. Гор
бачев. старший чабан племзавода 
«Ипатовский» Герой Социалистичес
кого Труда В С. Руденко, председа
тель колхоза имени Впйтика Алек
сандровского района М. Ф. Долма
тов, тракторист колхоза «Путь к 
коммунизму» Апанасенковского пай- 
она Гепой Српиалистического Труда 
П. А. Баштовой. учительница школы 
К? 7 Благодаоненскогп района И. П. 
Себелева, рабочая Светлота декой 
текстильно-галантеоейной Фабрики 
Л. И. Черная и другие. Они с гордо
стью отмечали грандиозные сверше
ния в экономике и культуре люби
мой Родины, горячо одобряли внут
реннюю и внешнюю политики/ Ком
мунистической партии, неустанную 
деятельность товаоиша Л. И. Бреж
нева по укреплению мира между на
родами.

Метопические решения XXIV съез
да КПСС, аграрная политика партии 
успешно претворяются в жизнь, 
подчеркивали выступавшие. Ярким 
свидетельством тому является уско
ренное развитие сельского хозяйства 
Ставрополья. Участники встречи за
явили, что земледельцы Ставрополья 
досрочно выполнят планы четверто
го, определяющего года пятилетки.

Тепло встреченный собравшимися, 
с речью выступил Ф. Д. Кулаков.

Изложение его речи читайте в сле
дующем номере нашей газеты.

К пудовому 
рубеЖу

вплотную подошли к пудовому 
рубежу. По 380—390 килограм
мов молока от коровы получи
ли в мае Валентина Клостер, 
Юлия Котова.

Труженики фермы поставили 
перед собой задачу: довести 
пудовый надой молока в сутки 
в целом по всей| Ферме.

Н. ФОМЕНКО, • 
секретарь парткома совхоза 

«Восход».

сократить число подсобных ра
бочих, снизить затраты, уско
рить темпы стрижки. Уже 
сейчас некоторые стригали, 
применяющие передовой ме
тод, остригают до 70 овец.

На стригальном пункте для 
рабочих созданы все условия. 
Каждый обеспечен спецодеж
дой. Для рабочих готовится 
горячая пища. Нередким гос
тем у стригалей стала агит
бригада совхозного Дома куль
туры.

‘ И. ФЕДОРОВ



Как уже сообщалось, 5 июня сос
тоялся III пленум райкома ВЛКСМ 
С докладом «Об итогах работы XVII 
съезда ВЛКСМ и задачах комсомоль
ских организаций, вытекающих из 
приветствия ЦК КПСС и речи Ге
нерального секретаря ЦК КПСС гон. 
Л. И. Брежнева, выступил второй сек
ретарь райцома комсомола Ю. В 
Бут.

ПРОШЛО немногим более месяца, 
сказал докладчик, когда взоры 
и внимание всех юношей и де

вушек нашего Коммунистического 
Союза молодежи были прикованы к 
работе XVII съезда комсомола. Каж
дый из нас остается под впечатлени
ем яркой, исключительно глубокой 
речи Генерального секретаря ЦК 
КПСС тов. Л. И. Брежнева, с кото
рой он выступил перед делегатами.

«Родина, партия, — подчеркнул 
тов. Брежнев в своем приветствии,— 
верят в молодое поколение, и жизнь 
показала: в любом деле на комсомол 
можно смело положиться».

Воспитание юношей и девушек в 
духе ^уважения и любви к труду 
всегда было главнейшей задачей ле
нинского комсомола. И надо сказать, 
что во многих наших комсомольских 
организациях правильно решается 
эта задача. И особая роль в этом от
водится нашим наставникам. Мы 
благодарим своих старших товари
щей Георгия Казанцева — токаря 
Октябрьского отделения «Сельхозтех
ника», Марию Федоровну Акулову — 
швею-мотористку швейной фабрики, 
Николая Илларионовича Корякина— 
начальника арматурного цеха КПП 
и других. Они, обладающие высоким 
мастерством, богатым жизненным 
опытом, по призванию души учат 
молодежь трудолюбию, мастерству, 
воспитывают ее на героических тра
дициях нашего славного народа.

Сердцем восприняли- 
=делом ответим= 

С III пленума райкома ВЛКСМ
Однако, если на промышленных 

предприятиях этот вопрос решается 
сравнительно неплохо, то в колхозах, 
совхозах района комитеты ВЛКСМ 
еще недостаточно работают по при
витию любви у молодежи к сельско
хозяйственному труду.

Сельское хозяйство в районе явля
ется ведущей отраслью. Из общей 
численности членов ВЛКСМ в сель
ском хозяйстве у нас работают 1211 
юношей и девушек, в том числе ме
ханизаторами — около 400 человек, 
животноводами — около 300 человек, 
остальные — в полеводстве.

Современный этап развития нашего 
общества, развертывающаяся научно- 
техническая революция требуют вов
лечения всей молодежи в работу по 
ускорению научно-технического про
гресса. «Важнейшая задача комсомо
ла, — сказал в отчетном докладе 
секретарь ЦК ВЛКСМ Е. М. Тяжель- 
ников, — состоит в том, чтобы науч

но-техническое творчество превра
тить в одну из основных потребнос
тей советской молодежи».

Неплохо поставлена работа в этом 
направлении в СПТУ-8, на заводе 
«Автоспецоборудование», в Октябрь
ском отделении «Сельхозтехника», 
при Доме пионеров. Однако мне при
ходится констатировать и тот факт, 
что в сельском хозяйстве, сфере об
служивания почти нет молодежи, 
занимающейся научно-техническим 
творчеством. Отсутствует система в 
организации научно-технического 
творчества учащихся.

Нормативной основой физкультур
ного движения, сказал докладчик, 
является комплекс «Готов к труду 
и обороне СССР». Конкретная прог
рамма деятельности комсомола по его 
внедрению в жизнь была определена 
на VII Пленуме ЦК ВЛКСМ. В сдачу 
комплекса включилось более один
надцати тысяч человек, из которых 

7073 уже стали обладателями золо
тых и серебряных значков.

Комсомол уделяет большое внима
ние героико-патриотическому воспи
танию молодежи, всесоюзному похо
ду по местам революционной, боевой 
и трудовой славы советского народа. 
Только в 1973 году молодежью райо
на было совершено более трехсот 
походов и экскурсий по местам бое
вой славы советского народа.

XVII съезд комсомола особое вни
мание уделил вопросам укрепления 
рядов ВЛКСМ и развития внутрисо
юзной демократии, улучшению под
бора и воспитания кадров, одним 
словом, организаторская работа в 
комсомоле выдвигается на уровень 
новых задач.

Забота о дальнейшем улучшении 
качественного .состава, росте рядов 
ВЛКСМ является одной из важней
ших задач, стоящих перед районной 
комсомольской организацией. За пе
риод с декабря 1973 года по май 1974 
года в ряды Ленинского комсомола, 
было принято более шестисот юно
шей и девушек, в том числе рабочие 
и колхозники.

На пленуме выступили делегат 
XVII съезда ВЛКСМ В. Смоленский, 
резчик ткани швейной фабрики 
А. Болычев, бригадир ученической 
бригады Казъминской средней шко
лы Т. Геращенко, секретарь комите
та ВЛКСМ совхоза «Восход» Н. Тут- 
рин, бригадир комсомольско-моло* 
дежной бригады комбината производ
ственных предприятий В. Шестаков 
учащийся СПТУ-8 Ю. Сайко, зоотех
ник колхоза имени Октябрьской ре
волюции В. Бабич.

По обсуждаемому вопросу принято 
соответствующее постановление. На 
этом пленум закончил свою работу.
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Слово рабочею к молодежи К ЕСЕРОССИЙСКОМУ СМОТРУ УЧЕНИЧЕСКИХ БРИГАД
СЧАСТЛИВЫХ 

ВАМ ДОРОГ
Помню и, наверное, 

никогда не забуду свое 
первое поле и первую 
борозду. Было это, ка
жется, совсем недавно, 
на самом же деле в 
начале июня 1945 го
да. Тогда мне не было 
еще и тринадцати. 
Бригадир полеводчес
кой . бригады не мог 
никого найти из взрос
лых прицепщиков в 
ночную смену, а я 
тут как тут. «Ты толь
ко подноси воду к 
концу загонки, а ез
дить — не надо», — 
сказал он. Да, где уж 
там. Всю ночь я не 
спал, аккуратно вьк 
полнял обязанности 
прицепщика и ездил 
на тракторе. Впервые 
я не катался, а рабо
тал и чувствовал себя 
крайне необходимым 
человеком.

А утром, с восходом 
солнца, тракторист, ко
торый был старше меня 
всего на четыре года 
(он сейчас работает 
механизатором в кол
хозе «Заря» Грачев
ского района), Григо
рий Шаталов доверил 
мне руль. Сам он шел. 
разминаясь, за плугом, 
а я управлял «гигант
ской» машиной — ко
лесным тридцатисиль
ным «СТЗ». Навстречу 
мне светило восходя
щее солнце, и, каза
лось, что я еще никог
да не видел более 
красивого утра.

Я вел трактор. Это 
была моя первая ра
дость, радость рабоче
го человека. Однако 
беспокоила мысль: не 
отстранят ли из-за ма
лолетства с припепши- 
ков? Но этого не слу
чилось, наоборот, через 
несколько дней меня

\
назначили на пришед
ший к нам в бригаду 
комбайн вторым по
мощником комбайнера, 
или. как тогда говори
ли взрослые, «третьей 
его рукой». А я гор
дился. Да и как не 
гордиться. Шутка ли, 
один комбайн на весь 
колхоз, и «ты на нем 
третья рука.

Выполнял все, что 
поручали: подавал ин
струменты, помогал 
выгружать зерно... 
Особенно мне нрави
лось включать и вы
ключать выгрузнрй 
шнек, смазывать под
шипники шприцем и 
отработанным маслом 
цепи. Чтобы походить 
внешностью на ком
байнера, вымазанные 
мазутом руки вытирал 
о штаны и рубашку.

Через три года, 
окончив механизатор
ские курсы, самостоя
тельно стал водить 
степные корабли.

Три десятка лет от
деляют меня от тех 
знаменательных, па
мятных дней. Многое 
изменилось с того пос
левоенного первого го
да. Сегодня молодежь, 
вступая в жизнь, име
ет среднее образова
ние. Она уже знает 
«великие тайны», — 
как мне тогда каза
лось, —- устройство 
двигателя внутреннего 
сгорания, электротех
нику, физику, имеет 
трудовые навыки, по
лученные в школьных 
мастерских, а некото
рые имеют удостовере
ния слесарей, токарей, 
трактористов, шофе
ров. Многие выпуск
ники средних школ 
этого года, как и я бо

лее четверти века на
зад. самостоятельно 
поведут степные ко
рабли, отары, встанут 
к заводским конвейе
рам, токарным стан
кам, сядут за студен
ческую скамью.

Наша партия и пра
вительство проявляют 
большую заботу о мо
лодежи — вчерашних 
выпускниках, а нынче 
— колхозниках и рабо
чих, нашедших свое 
призвание в труде, 
широко открывают 
двери в очные, заоч
ные; вечерние вузы и 
техникумы, дают воз
можность проявить 
свое желание и спо
собности.

Хочется сказать 
вам — завтрашним 
молодым хозяевам на
шей страны —предог- 
тавляются широкие 
горизонты деятельнос
ти, вам предстоит по
ставить новые, еще 
неслыханные рекорды 
урожаев, ' освоить еще 
необжитые уголки на
шей необъятной Ро
дины, построить но
вые города, заводы, 
стальные магистрали, 
бороздить моря и оке
аны мира, проклады
вать новые космиче
ские трассы.

Учитесь у старших 
товарищей по труду 
совмещать работу с 
учебой. Ценить и ра
ционально расходовать 
свое время. Верно 
любить. радостно и 
культурно отдыхать 
Высоких вам урожа
ев на ваших первых 
полях. Плодотворных 
вам успехов в ваших 
первых открытиях.

Счастливых и радо
стных вам дорог!

И. ГЛАДСКОЙ, 
монтажник ПМК-1 
«Крайколхозстрой».

«Воспитание юно
шей и девушек в духе 
уважения и любви к 
труду всегда было и 
остается важнейшей 
заботой Коммунисти
ческой партии и одной 
из главных задач Ле
нинского комсомола,— 
говорил на XVII съез
де ВЛКСМ Л. И. 
Брежнев. — Это боль
шой государственный 
вопрос. В его правиль
ной постановке и ре
шении заинтересованы 
все: трудовые коллек
тивы, общественные 
организации, школа и 
семья. Он затрагивает 
судьбы миллионов лю
дей, больше того —бу
дущее нашей страны».

Ставрополье — ро
дина ученических бри
гад. В нашем крае ве
дется кропотливая ра
бота, подготовка к их 
двадцатилетием у юби- 
'лею. К этой дате при
урочен и Всероссий
ский слет ученических 
бригад, который будет 
проходить у нас на 
Ставрополье, в нашем 
районе и в нашей бри
гаде. Мы стремимся к 
тому, чтобы слет про
шел хорошо, стараем- 
ся выполнить наши 
обязательства. Долг 
каждого школьника — 
ознаменовать это со
бытие не только высо" 
копроизводитель и ы м 
трудом, но и хорошей 
учебой.

В прошлом году мы 
проделали большую 
работу. В октябре 1973 
года был праздник 
урожая, на котором 
отчитывались звенье
вые-опытники. Юнна
ты рассказывали о 
своей работе на при
школьном участке. 
Они получили очень 
хороший урожай кар
тофеля сорта «столо
вая-19». Собрали 
по ПО центнеров с 
гектара. В январе

ВОСПИТАНИЕ
ЗЕМАЁДЕДЬЦА

проводили отчетно-, 
выборное собрание. Со
вет ученической бри
гады отчитывался о 
проделанной работе. 
Пото^т были выбраны 
новый бригадир и но
вый состав совета.

В феврале 1974 года 
провели собрание на 
тему «Сегодняшний 
день школы — завт
рашний день колхоза». 
На собрании присутст
вовал бывший предсе
датель колхоза «Казь
минский» Герой Соци
алистического Труда 
Григорий Захарович 
Жиляев. Провели объ
единенное комсомоль
ское собрание и уче
нической бригады. На 
собрании состоялась 
встреча со студентами 
Высшей Московской 
ветеринарной акаде
мии имени Скрябина 
со студентом из Эфи
опии Хайлу Гебур и 
студентом из Белорус
сии Александром Му
хой. Собрание утвер
дило новые обязатель
ства, приняло в бри
гаду новых школьни
ков, укомплектовало 
звенья, обсудило дру
гие вопросы.

В школе прошли 
диспуты о выборе про
фессии. В гости, к нам 
пришли труженики 
сельского хозяйства. 
Здесь был и главный 
агроном колхоза А. И. 
Сагайдак, который рас
сказал нам о колхозе, 
о работе сельского 
труженика.

Мы были гостями 
Ставропольского науч
но- исследовательского 
института сельского 
хозяйства. Научный 
сотрудник В. П. Кос- 
парова показала 

нам свои опытные по
ля, рассказала о мето
дике опытов, которые 
мы заложили по их 
заданию. А научный 
сотрудник Е. И. Про
кудин приезжал в 
школу, беседовал с 
нами. В нынешнем го
ду мы также заложи
ли опыты.

Колхоз выделил уче
нической бригаде 20 
гектаров- земли. На 5 
гектарах посеяли ку
курузу. Обещаем соб
рать по 60 центнеров 
зерна е гектара. С 
каждого из 5 гектаров 
подсолнечника взяли 
обязательство собрать 
по 20 центнеров мае 
лосем ян. На 5 гекта
рах высадили сорго 
По 30 центнеров зерна 
ня каждом гектар*» 
думаем взять. На 5 
гектапах выращиваем 
кукурузу на силос, 
Решили собрать по 
350 центнеров зеленой 
массы с гектара. Ока
зываем шефскую по
мощь колхозу. Органи- 
зовали звено птичниц 
по выращиванию уток 
Работает звено стрига
лей в составе Щерба
кова, Леснякова, Ум
рихина.

На проходившем 
краевом слете учени
ческих бригад в селе 
Заветном нам было 
в пучено переходящее 
Красное знамя. Это 
высокая оценка наше
го труда. Она ко мно
гому обязывает нас.

Т. ГЕРАЩЕНКО, 
бригадир учениче
ской бригады Казь- 
минской средней 

школы.
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Идет стрнжка отед
В совхозе «Беломечет- 

ский» идет стрижка овец. 
Наш корреспондент Н. Бло
хин попросил ее участников 
рассказать об организации 
труда на стригальном пунк
те, о своих достижениях, о 
бытовых условиях.

П. В. ЧЕРНЫШОВ, 
заведующий стригальным 

пунктом.
— На стригальном пункте 

сегодня первый рабочий 
день. К стрижке подготови
лись очень хорошо. Постро
или новый стригальный 
пункт на 40 рабочих мест. В 
этом году впервые в нашем 
совхозе применяется орен
бургский метод. Правда, по
ка его .освоили 13 человек. 
Но в будущем году мы пол
ностью перейдем на 
прогрессивный метод 
ты.

Хорошо освоили 
метод стрижки оврц 
рий Савченко, супруги Илья 
и Мария Фурса, Николай 
Акимов. А Николай Акимов 
сейчас помогает осваивать 
оренбургский метод стриж
ки овец Василию Евтушен
ко.

этот 
рабо-

новый 
Дм ит»

ПЕРЕДОВЫМ МЕТОДОМ
стрижку одной овцы до 4— 
5 минут.

В прошлом году я остриг 
более тысячи овец. На мой 
счет было занесено по окон- .......... ИДПП Г-Т. ;

ИНТЕРЕСНЫЙ ОПЫТ
За рабочий день передовые 

стригали снимают руно с 
60—70 овец. Стрижку на 
стеллажах успешно ведет 
Надежда Марковна Белявце- 
ва. Против ее фамилии в 
ведомости учетчик написа
ла: острижено 64 овцы. 
Стригали соревнуются меж
ду собой. В условиях со
ревнования есть непремен
ная обязанность: качество 
стрижки. В красном уголке 
висят два вымпела. Один из 
них будет вручаться лучше
му стригалю, работающему 
по оренбургскому методу, 
другой — работающему 
обычным методом на стел
лажах. Пока их никому не 
вручали. Победитель вы
явится к вечеру. А претен
дентов на это звание много. 
Победителем будет тот, кто 
больше настрижет шерсти, 
но при условии, что задание

будет выполнено не менее, 
чем на ПО процентов.

Объем работы у нас боль
шой: в стрижку идет около- 
29 тысяч овец. Стригали 
обязуются закончить ее за 
24 рабочих дня.

временно оставляю 
Участвую в стрижке 

с 1960 года.
метод стрижки 

А в

Осво- 
овец 
этом 

повы- 
и ра-

Н. Ф. АКИМОВ, 
стригаль.

— По профессии я шофер.
Но когда наступает стриж
ка, 
руль, 
овец 
ил
на стеллажах.
году был на курсах 
шения квалификации 
ботаю по оренбургскому ме
тоду. Чтобы остричь овцу, 
мне требуется 6 минут. Но 
я считаю, что это очень мно
го. Сказывается, вероятно, 
то, что у меня еще мало 
опыта. Стремлюсь к тому, 
чтобы снизить время на

силос
чании работ 4600 килограм-? 1ЖГЪ ГТ Л Ь ЖД Т Т
мов настриженной шерсти.? 1/| _V I I I II I I 1у1 1ъ| 
Самая большая дневная вы-) VЧУ 47 «7 А XV *•**-,*

работка: 75 овец в день. Мне 
было присуждено первое 
место и звание «Лучший 
стригаль совхоза». Думаю и

ЦЕХ ДЛЯ ТРАКТОРОВ-БОГАТЫРЕЙ

отделением

Виктор Павлович, а когда 
цех будет сдан?
Ранее было намечено за-

Излишки продуктов
государству

А. ВЕЛИЧКО.

В прошлом году в нашей га
зете сообщалось о том, что на 
территории Октябрьского отде
ления «Сельхозтехника» нача
то строительство нового цеха 
по ремонту тракторов «К-700». 
Как идет это строительство? С 
этим вопросом мы обратились 
к управляющему 
В. П. Петунину.

— В эти дни строители СМУ 
«Ставропольхимстрой», — ска
зал он,— заканчивают укладку 
мягкой кровли. На этом ка
менные работы заканчиваются. 
Затем слово за субподрядчика
ми по установке оборудования.

этот

Большую заботу о будущем урожае проявля- 
ют механизаторы рисосовхоза «Восход». Тща- 
тельный уход за посевами риса ведут звеньевой 
рисоводческого звена второго отделения Василий 
Георгиевич Молибога и комбайнер Николай Фе
дорович Заровный. Рано утром они начинают 
готовить технику, а затем приступают к уходу 
за посевами. Им предстоит обработать рис на 
186 гектарах и на 90 гектарах посевы люцерны. 
Механизаторы обязались к уборке урожгч от
лично подготовить комбайн «Сибиряк».

НА СНИМКЕ: В. Г. Молибога и Н. Ф. Заров» 
ный,

работаю приемщицей мо
лока на хуторе Дегтяревском. 
Весной этого года Новодеревен
ский сельский Совет обратился 
к жителям хутора с просьбой 
продать излишки сельскохозяй
ственных продуктов совхозу 
«Междуреченский». Многие жи
тели откликнулись, охотно сда
ли излишки молока.

Фото П. Брязгуна.

Рабочая совхоза А. Ф. Кова
лева сдала 249 литров молока, 
пенсионер П. С. Павелков — 
1Й0, рабочий совхоза А. И. Пан=

Время закладки силоса еще далеко. 
Тем не менее, в колхозе имени 

. паева Келлеровского района уже 
в этом году не уступить пер- явилась одна траншея, доверху 
венства \ полненная сочным кормом. Это

Г. М. БЛИННИКОВ, ( обычная траншея, ибо сырьем 
секретарь парткома. ) получения силоса послужила...

Для успешного прове-) новенная прошлогодняя солома, 
дения стрижки овец на) 
стригальном пункте созданы^ 
пост народного контроля, \ 
депутатский пост. На весь ? 
период стрижки парткомом) 
и дирекцией совхоза разра- ' 
ботаны условия соревнова- ) 
ния. Предусмотрены меры \ 
морального и материального \ 
поощрения. Итоги подводят- \ 
ся ежедневно. Предусмотрев в< я. Тищенко: 
ны мероприятия по пропа- < — Во-первых, — говорит он, —
ганде передового опыта. Пе- ) это хозяйский подход к использова- 
ред рабочими в обеденный ) нию запасов соломы и дополнитель- 
перерыв выступает агит-, НЬ1$- резерв накопления кормов для 
бригада нашего Дома куль- общественного животноводства. При- 
турьь \чем, этот силос можно использовать

летом, особенно там, где не хватает 
пастбищ, или они, в зависимости от 
погодных условий, бедны травостоем.

Секрет получения высокопитатель
ного силоса в том, что солома закла
дывается в .траншею со специаль
ной бактериальной закваской. Содер
жащиеся в ней микроорганизмы в 
результате брожения образуют мо
лочную и уксусную кислоты, значи
тельно увеличивают количество бел
ка, сырого протеина, улучшают вку
совые качества корма.

Технология закладки силоса тако
ва. Солому перед силосованием из
мельчают кормоизмельчителями 
«ИКГ-ЗОА* или соломорезками «РСБ- 
6», «РСБ-3», 5М4, можно — силосо
уборочным комбайном. Измельчен
ная масса закладывается в облицо
ванную траншею. Первый слой мас
сы толшиной 0,5 метра увлажняется 
однопроцентным раствором поварен
ной соли с бактериальной закваской.

Влажность массы доводится до 
55—60 процентов. Жидкость разбрыз
гивается равномерно, под давлением. 
На одну тонну силосуемой соломы 
расходуется 5 граммов сухой бакте
риальной закваски.

После такой обработки первый 
слой тщательно утрамбовывается 
тяжелым трактором. Затеям при соб
людении этой же технологии закла
дываются второй, третий слои. И 
так до полного заполнения траншеи. 
Укрывают полиэтиленовой пленкой., 
поверх которой накладывается слой, 
соломы до 30 сантиметров, затем 
присыпается землей. Все это делает-1 
ся Для того, чтобы в траншею не 
проник воздух. Еше важное услови-! 
вие: закладку траншеи надо провес-< 
ти в сжатые сроки, не более чем ( 
3—5 дней. Уже через 15—20 дней си- ( 
лос готов к скармливанию.

В колхозе имени Чапаева состоял- ’ 
ся областной семинар. Опыт рас. 1 
пространяется. Силос из соломы за- < 
кладывают коомоэяготовители и < 
других хозяйств области. ।

И. КАПИТОНОВ, 
корр, ТАСС. <

Ча
по- 
за- 
ме
для 

.. обык- 
___ ___ _ прошлогодняя солома.

Известно, что в приготовленном 
виде солома охотно подается живот
ными. Но вот силос из нее здесь за
кладывается впервые, и, как пока
зала «дегустация», буренки с боль
шим аппетитом поедают соломенный 
силос. Эту новинку в практике кок- 
четавских кормозаготовителей ком
ментирует главный зоотехник обла
стного управления сельского хозяй-

Колхоз имени Чапае
ва является своеобраз
ной школой по заго
товке и переработке 
кормов. Специалисты 
хозяйства из года в 
год совершенствуют 
технологию производ
ства витаминного кор
ма ищут пути эффек
тивного использования 
техники. К нам неод
нократно приезжали 
делегации из хозяйств' 
района, перенимали 
опыт.

Нынешняя весна 
обильно напоила поч
ву влагой, а устано
вившаяся за последнее 
время теплая погода- 
благотворно ПОВЛИЯЛ8 
на рост трав. Мы, по
леводы, чувствуем 
свой долг и ответст
венность перед живот
новодами, тесно увязы-

вершить строительство к 1975 
году, но в дальшейшем, по ре
шению краевого комитета пар
тии, цех запланировали пуско
вым объектом на этот год. Его 
ввод многое даст не только 
для нашего района, но и всего 
края. «К-700» — мощный трак
тор, обладающий высокой про
изводительностью. Нередко еще 
он простаивает из-за поломок. 
Ремонтники Георгиевского от
деления, не имеющие хорошей 
базы, не успевают удовлетво
рять все хозяйства. С вводом 
нашего цеха проблема своев
ременного ремонта будет ре
шена.

ченко сдал 170 литров, по 160 
литров молока сдали рабочий 
В. Д. Галденко, пенсионер 
Н. М. Аксенов, М. В. Апанасов 
и многие другие. А всего жи
тели хутора сдали более двух 
тысяч килограммов молока.

Мне хочется поблагодарить 
через газету 
и призвать 
излишки 
•государству!-

жителей хутора 
других: сдавайте 
сельхозпродуктов

В. ОСТАПЕНКО, 
приемщица.

\ Кокнет ав.

ваем с ними свои 
планы и стремление 
создать прочный запас 
кормов. Такая взаим
ная дружба стала осо
бенно результативной 
в текущей пятилетке.

Труженики молочно
го животноводства ус
пешно выполняют за
дания по поставкам^ 
молока, мяса государ
ству.

Сейчас у животново
дов пора большого 
молока, у нас же—го
рячая страда заготовки 
кормов. Как обычно, 
весной запустили цех 
по приготовлению ви
таминных кормов. На
званию цех соответст
вует в полной мере. 
Если раньше у нас ра
ботала только одна 
установка «АВМ-04» и 
мы производили тра

вяную муку в основ
ном из люцерны, то 
теперь действуют два 
таких спаренных аг 
.регата и два грануля
тора. На переработку 
идут все травы зла- 
кобобовых культур,

шо сохраняют пита» 
тельные свойства и 
охотно поедаются 
крупным рогатым ско
том, овцами, свиньями, 
птицей.

Сейчас повсеместно 
хороший травостой.

ЦЕХ ВИТАМИНОВ
В ДЕЙСТВИИ

солома, отходы под
солнечника, стебли ку
курузы.

Цех действует почти, 
круглый год, произво
дит сотни тонн удоб
ных для хранения и 
транспортировки гра
нулированных кормов. 
К тому же, они хоро-

Особенно радует уро
жай люцерны, что на 
поливном участке. Ею 
занято 70 гектаров, Ва
силий Дмитриевич Ба
бенко работает на ска
шивании и измельче
нии зеленой массы, 
урожай которой пре
вышает 200 центнеров

с гектара. Предпола
гаем с этого участка 
получить не менее че
тырех укосов. Достав
ляют зеленую массу 
к агрегатам тракто
рист Виктор Белозе
ров, шоферы самосва
лов Дмитрий Золота
рев и Александр Сви- 
щев. Цех работает в 
дв* смены. Первая на
чинает трудовой день 
в шесть утра и рабо
тает до 16 часов, вто
рая смена работает до 
24 часов.

Сейчас еще бывают 
неполадки в агрегатах, 

*но Петр Херовемчук. 
Иван Сенченко, устра
няя неисправности, 
увеличивают произво
дительность машин.

Каждая смена долж

на выдавать по 5 тонн 
гранулированных кор
мов. Сейчас произвол^ 
ство цеха приближает
ся к этому уровню. В 
четвертом доду пяти
летки перед коллекти
вом цеха поставлена 
задача: выработать
600 тонн гранулирован
ных кормов. Но люди 
настроены на то, что
бы заготовить их для 
скота и птицы не ме- 
■ее 800 тонн. Есть все 
условия справиться со 
своими обязательства
ми.

А. БЕЛОУСОВ, 
управляющий пятым 
производит венным 

отделением.
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За корма, как за хлеб...



Нам отвечают
Читатель И. А. Бережков в пись

ме в газету «Звезда Прикубанья» 
спрашивает о том, будет ли прове
ден ремонт дороги с гравийным по
крытием до села Надзорного, прохо
дящей вдоль канала, намечено ли 
на перспективу строительство доро
ги с асфальтовым покрытием, будет 
ли работать медицинский пункт?

Редакцией получен ответ, в кото
ром, в частности, говорится, „ что 
«планом на 1974 год было предус
мотрено строительство автодороги с 
асфальтовым покрытием от станицы 
Барсуковской до села Надзорного. 
Строительство этой автодороги нача
то 20 марта этого года Кочубеевским 
ПДУ-1499. Кроме того, по распоря
жению райисполкома, в настоящее 
время проводится ремонт существу
ющей дороги с гравийным покрыти
ем до села Надзорного, проходящей 
вдоль канала. Дорога от села Надзор 
него до поселка Тоннельного отре 
монтирована и находится 
состоянии. Медицинский 
селе Надзорном имеется, 
рация совхоза «Родина» 
помощь транспортом для
больных в участковую или район 
ную больницы»

в хорошем 
пункт в 
Админист- 
оказывает 

доставки

тебе приятно. Не 
длинными кажутся 
цать часов (столько длится 
наша смена).

выехать.

задачами, 
и 

Уставом
Редактор 

Г. БАЛМАКОВ

ДОГОВОР И ФИНАНСОВАЯ 
ДИСЦИПЛИНА

заклю- 
различные дого- 

трудовые сог- 
с граждара- 

являющимися 
колхозов и не

зак- 
т рудовых 

колхозы 
ост-

При осуществлении 
многогранной произ
водственной и финан
совой деятельности 
колхозы заключают 
различные договоры 
которые определяются 
целями и 
предусмотр е н и ы м 
примерным 
колхоза.

Правления 
чают 
воры и 
лашения 
ми, не 
членами 
проживающими на его 
территории. На 
лючение 
соглашений 
идут, испытывая 
рую нужду в различ
ных материалах и 
специалистах. Этим 
пользуются целые от
ряды шабашников, 
буквально осаждаю
щие правления, пред
лагая свои услуги. Под 
натиском «благодете
лей »-шабашников, ро
ждаются трудовые сог
лашения, зачастую 
противоречащие инте
ресам хозяйств и но
сящие явно кабаль
ный для них харак
тер. В таких соглаше
ниях суммы оплаты 
за оказанные услуги 
не обосновываются 
нормами, расценками 
не предусматривается 
составление смет, не 
указываются фактиче
ские объемы работ.

Шабашники, исполь
зуя затруднения хо
зяйств, буквально вы.

бивают крупные сум
мы авансов, после че
го стараются свернуть 
работы и
Так, сорвав крупный 
куш с колхоза «Заве
ты Ильича», прекра
тила работу группа 
строителей из города 
Ставрополя, которая с 
октября 1973 
заканчивает 
ссылаясь на 
условия и 
причины.

Несколько
ходят из ведомости в 
ведомость 
группы 
ителей, 
колхозе 
звезда» 
рублей
невыполненный объем 
работ, а 
отнесла 
в разряд 
этом же
течение 1973 года был 
заключен ряд 
трудовых 
с большой
граждан на 

Этими соглаше- 
предусмотрен

года не 
работы, 

погодные 
другие

лет пере-

фамилии 
наемных стро- 
получивших в 

«Полярная 
около 1000 

за фактически

бухгалтерия 
шабашников 
дебиторов. В 
хозяйстве в

соглашений 
группой 

заготовку
леса. 
НИЯМИ 
прием наемных рабо
чих в 
и направление их на 
лесозаготовки, что яв
ляется нарушением 
Устава колхоза и инст
рукции Министерства 
финансов. Подобные 
условия вполне устра
ивают наемных работ
ников, так как 
освобождаются от 
латы подоходного 
лога. Бухгалтерия кол
хоза по этим согла-

члены колхоза 
их

он и 
уп- 
на-

Необычная 
! викторина
; В Кочубеевской средней школе 
I № 1 проведена литературная игра- 
1 викторина по книгам о девятой пя- 
! тилетке. Игра проводилась в форме 
[ КВН. Соревновались два класса: 
[ 6 «Б» и 6 «В».

Готовясь к литературной игре, уча- 
I щиеся прочли следующие книги: 
!М. П. Прилежаева «На XXIV съезде», 
! В. Захарченко «Пять шагов до со- 
[ седней звезды», Н. Ермолович «По- 
[ правки к географии», К. Лучесской 
[ «Этажи, озаренные солнцем».
‘ ЧЙтая книги, учащиеся узнали, 
! что такое научно-техническая рево- 
; люция, пятилетний план.
[ Н. Язвинская, учащаяся 6 «В» 
1 класса, рассказала о том, для чего

«ГРОЗНЫЙ клиент»
Ресторан наш небольшой. 

Всегда здесь людно, всегда 
мы, официантки, в движе
нии. Для нас, кто бы не си
дел за столиком — рабочий, 
инженер, должностное ли
цо — он прежде всего кли
ент, которого надо быстро 
обслужить. Выйдет человек 
из зала с хорошим настрое
нием, скажет спасибо — и 

такими 
двенад-

Бывает в нашей работе и 
«ложка дегтя», неприятные 
моменты, о которых не хо
телось бы и вспоминать, но 
надо. Есть у нас один такой 
клиент И. П. Булгаков. В

шениям в течение го
да не может произвес
ти с ними расчета.

Не лучшее положе
ние в этом хозяйстве 
и с погашением ссуд, 
выданных колхозни
кам на различные 
нужды. По бухгалтер
ским данным общая 
сумма выданных ссуд, 
в настоящее время 
превышает 40 тысяч 
рублей. Не установле
ны размеры удержа
ний для погашения 
ссуд. Погашение про
изводится нерегулярно, 
многие колхозники по 
несколько месяцев не 
вносят деньги в кассу.

Таким образом, из 
оборота колхозов ухо
дят крупные суммы 
денег, что отрицатель
но сказывается на их 
производственно - фи
нансовой деятельнос
ти. Руководителям хо
зяйств следует обра
тить на это самое 
серьезное внимание.

Претензионно - пра
вовой группой при 
райсельхозупр а в л е- 
нии оказана некото
рая помощь хозяйст
вам района. В первом 
квартале 1974 года воз
вращено более 30 ты
сяч рублей дебитор
ской задолженности и 
около 8 тысяч рублей 
по возмещению ущер
ба.
А. ТАМАРЕВСКИИ, 

старший юрискон
сульт претензион
но-правовой груп
пы

нужно каждому советскому человеку, 
иметь среднее образование. В. Не- * 
мыкин поведал о новостройках пя- • 
тилетки. *

По большинству очков и за актив-' 
ность первое место присуждено 6 «Б» 
классу. *

Литературная игра викторина го- к 
товилась классным руководителем 
6 «Б» класса К. А. Журавлевой, л 
преподавателем географии, сов мест- { 
но с детской и школьной библиоте-1 
ками. \

Клавдия Афанасьевна большое ♦ 
внимание уделяет внеклассной рабо-1 
те, работе с книгой. Она 
гость в детской библиотеке, 
интересуется, все ли 
ляются читателями 
что они читают.

частый. 
всегда * 

учащиеся яв- * 
библиотеки и*

А. БУДКО 
библиотекой.заведующая детской

ресторане он ежедневно. 
Кто бы не обслуживал — на 
его лиде недовольство. Не 
так поставили тарелку, 
слишком горячий чай и т. д. 
Тон замечаний грубый, вы
сокомерный. Всячески под
черкивает, что он большой 
человек — адвокат юриди 
ческой консультации. А по. 
нашему, так это вовсе не
тактично. Мы обслуживаем 
клиентов не по рангу, нам 
все одинаковы.

В работе разное бывает. 
Иной раз человек и сделает 
замечание. Стараешься ис
правиться, удовлетворить 
просьбу. Но совсем другое 

.дело придирки И. П. Бул
гакова. Это не замечание, а

ра- 
на- 

Так

П. 
о

язвительная издевка, кото
рая доводит до слез.

Бывает так; придет 
бочее время, выпьет, 
чинает измываться,
было, например, 24 и 28 мая. 
Мы решили обратиться в 
соответствующие инстанции 
с просьбой, чтобы И. 
Булгакову напомнили
нормах поведения в обще
ственном месте. Прошло не
сколько дней. Вышло так, 
что о нашем письме узнал 
сам Булгаков. Теперь он 
ходит по ресторану, допыты
вается, кто писал. И здесь 
же говорит:

— Вы знаете, кто я такой? 
Я вас всех повыгоняю...

Знаем, тов. Булгаков, что 
вам явно не хватает чувст
ва скромности. Нет у вас 
ни морального, ни юридиче
ского права принижать 
чувство человеческого досто
инства, и мы надеемся, что 
об этом вам напомнят в 
коллективе, где вы работае
те.
Работники ресторана «Ку
бань. И. Иващенко, М. 
Мозговая, А. Радионова, 
И. Устименко, Т. Фомивко.

Богословскому свеклопункту Эркен. 
Шахарского сахарного завода на по
стоянную работу ТРЕБУЮТСЯ меха, 
ник, электрик, трактористы для рабо. 
ты на мехлопагах и буртоукладочных 
машинах.

Оплата труда согласно штатному 
расписанию, а для трактористов по. 
временно, премиальная.

Обращаться в контору свеклопунк. 
га. Телефон 3.36.
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ХЛЕБОКОМБИНАТУ 
КОЧУБЕЕВСКОГО РАЙПО 

ТРЕБУЮТСЯ
на сезонную работу рабочие безал

когольного цеха.
5—4

КОЧУБЕЕВСКАЯ ШВЕЙНАЯ 
ФАБРИКА

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу швей-мото-

КОЧУБЕЕВСКОЕ СЕЛЬСКОЕ 
ПРОФЕССИОНАЛЬНО - ТЕХНИЧЕ
СКОЕ УЧИЛИЩЕ № 8

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР
учащихся на 1974—1975 учебный 

год.
УЧИЛИЩЕ ГОТОВИТ:
трактористов-машинистов 3 класса 

с квалификацией слесаря (срок обу
чения 1 год);

трактористов-машинистов широко
го профиля с квалификацией слеса
ря, шоферов-любителей (срок обуче
ния 2 года). Принимаются юноши и 
девушки, имеющие образование не 
ниже 8 классов, в возрасте не моло
же 15 лет;

трактористов-машинистов 3 класса 
(срок обучения 8 месяцев). Прини
маются юноши и девушки окончив
шие 10 классов, которым выплачива
ется стипендия в размере 86 рублей, 
и обеспечиваются общежитием. 
Окончившие училище на отлично, 
принимаются в высшие учебные за
ведения вне конкурса;

шоферов-слесарей (срок обучения 
8 месяцев), в возрасте не моложе 
17,5 лет;

шос|зеров-профессионалов 3 класса 
(срок обучения 5 месяцев), в возрас

ХОЛОДИЛЬНИК 
ЗА...ЗО КОПЕЕК

в
и Во Вревскую сберкассу 

был предъявлен 
денежно-вещевой 
второго выпуска, 
торую выпал 
рыш — хол одильник 
стоимостью 250 руб
лей. Владельцем счастли
вого билета оказался 
В. Ф. Цевашов, а на но. 
вогодний выпуск денеж
но-вещевой лотереи выиг
рала жаккардовое одеяло 
3. П. Шевченко.

Т. СМЕТАНИНА, 
контролер сберкассы.

билет 
лотереи 
на ко- 

выиг-

На днях футболисты 
команды «Труд» заво
да «Автоспецоборудо- 
вание» на своем ста
дионе встретились с 
командой «Дорожник» 
из Курского района и 
одержали очередную 
победу со счетом 3:2.

НА СНИМКЕ: мо
мент игры.

Фото ГТ. Брязгуна.’

РАДИОМАСТЕРСКАЯ 
в с. КОЧУБЕЕВСКОМ 

ПЕРЕШЛА
новое помещение по ул. Титова, 
(возле летнего кинотеатра и дет

в 
4-Б 
ского сада «Чайка»).

Время работы с 9 до 18 часср. Вы
ходной день — понедельник.

3—1

КОЧУБЕЕВСКОМУ РСУ 
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

на постоянную работу столяры- 
плотники. *

Обращаться по адресу: с. Кочубеев
ское, ул. 2-я Пролетарская, 2. 

5—3 

ристок, уборщицу, дворника и плот
ников.

За справками обращаться в отдел 
кадров фабрики. Телефон 4-35.

те не моложе 18 лет;
мастеров-наладчиков машинно- 

тракторного парка (срок обучения 
8 месяцев);

мастеров-наладчиков животновод
ческих комплексов (срок обучения 
8 месяцев).

Для поступления в училище необ
ходимы следующие документы: 
заявление на имя директора, авто
биография, документ об образовании 
(подлинник), 3 фотокарточки (раз
мером 3x4 см), справка о состоянии 
здоровья (медкомиссия проводится в 
училище;, справка о составе семьи, 
свидетельство о рождении, паспорт 
(предъявляется лично).

Учащиеся обеспечиваются рабсчху 
обмундированием, общежитием, бес
платным трехразовым питанием, ус
певающие — стипендией. Окончив
шие училище на отлично, направ
ляются вне конкурса в средние тех
нические учебные заведения. При 
училище работает вечерняя школа

Начало занятий с 1 сентября 1974 

года.
АДРЕС УЧИЛИЩА: с. Казьмин- 

ское,. СПТУ-8.
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